



MOBILITES INDIVIDUELLES

publié le 11/09/2022

Depuis le lundi 5 septembre, nous accueillons au collège huit élèves espagnol(e)s venu(e)s effectuer leur mobilité. Les élèves espagnol(e)s sont en immersion complète au collège, intégré(e)s dans les classes de 3ème et suivent les mêmes cours que leur correspondant(e) français(e) qui les accueillent dans leur famille.

Ils sont au collège jusqu'au vendredi 16 septembre et repartiront samedi 17 septembre chez eux accompagné(e)s de leur correspondant(e) français(e).

Nous leur souhaitons à tous un très bon séjour et une très belle intégration dans l'établissement !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.